

平成28年2月16日

## 2年生立志の会講話

一生懸命考えた「この一文字」ということが、とてもよく分かる発表でした。「この一文字」に込められた想いをとても強く感じることができました。

川根先生のお話にあったとおり、今日、明日と3年生は県立高校特別入学者試験に行っています。今月4、5日には私立高校の1期入試もありました。2年生の先生方が「2年生もいよいよ入試まで365日を切ったなあ。」と言われたのが印象に残っています。

小学校の時に漠然と持っていた憧れや夢を、中学校では具体的な目標として定めます。そして、その実現に向けて努力を始めます。今日の「この一文字」に込めた想いを心に留めて、これから1年間、自分の未来に向けて、しっかりと歩んでほしいと願っています。

同時に、伊里中学校の最高学年として、毎日の勉強も、部活動やクラブチームの活動も、生徒会や学級の活動も、家族との生活も、友達との付き合いも、地域の中での振る舞いも、一つ一つを大切に、最高の1年を創り上げてほしいと願っています。そのことが皆さんの未来へときっと繋がっていくことと思います。

地域の皆様には、今日、生徒たちが自分たちの未来について考え、新しい一步を踏み出していく貴重な機会を作ってください、本当に有難うございました。

これからも、どうぞ伊里中学校をよろしく願いたします。